町長交際費の支出状況(平成19年度上半期)

平成19年4月1日~9月30日の交際費の支出状況

一般質

更新日 2007年12月12日

4月2日	10,000円	(福)知足会理事長ご逐会に伴う書料として
4月11日	F3000,000F	第78回東播地区メーデー交付金として
4月9日	20,000円	永富正彦氏県議会議員選挙当選お祀いとして
4月23日	30,000(円)	北口寛人氏明石市長選挙当選のお祝いとして
5月1日	97,650円	お悔やみ状臓人代
6月7日	5,000円	職員親族遺去に伴う香料として
5月20日	23,814円	のり購入代(根据先へのお礼などに使用するため全庁用にまとめて購入)
6月11日	15,456(5)	長度県競馬組合「極塵町新聞の父特別」副賞ののり購入代
6月25日	10,000円	第23回反核早和の火のリレーの寸高として
7 E 19 E	10,000@	国会権禁止制度互動士兵権のオキバ で

内容

▲4月9日、23日分がホームページから消除

町長交際費の一部について

答弁=社会通念上儀礼範囲である

景にある。

ある。

町の公金から、この

ついて町長はどのような感

ような支出があったことに

19年度で4件、合計12万円

本町も同様の支出が18、

還している例があるが、 頼関係はどうか。 があったが、相手方との信 想をお持ちか。 他行政では首長自らが返 また19年度の2件は返還

いるが、 細表が変更され削除され いのか。 問題はないのか。 目身が返還をする考えはな ムページの交際費明 19年度決算処理で

教育行政の推進は

本質的な部分を踏まえなが

一つとして数値目標を活用

15

成果を検証する手段の

運営に関する法律の一部改れた、地方行政の組織及び 平成20年4月から施行さ の返還が続いているが、 各自治体で首長の交際費

であると確定したことが背 || 選祝いなどの支出が違法 裁で奈良県吉野村村長交際 平成14年12月大阪高 公費から 弔に関する基準に基づき行 答弁=清水町長 交際費の支出は、

町の慶

賀訴訟の判決が、

なわれることはない。 いく気持ちの現れです。 員であり今後とも協力して 思うが、関係深い首長や議 っている。当選祝いを廃止 しなかったことは、遺憾に 自身での返還は考えてい 返還により信頼関係は損

はどうか。

の雑入としたので、 22日に行い、戻入は20年度 返還があったので22年7月 ームページの削除は

> 答弁=松田教育長 外部評価委員会の設置検討

踏まえ、 会の設置も検討する。 う予定です。 がら、学識経験者の意見を 果報告書の活用を検討しな 数値化できにくい教育の 現在実施している決算成 点検及び評価を行 外部評価委員



茂行

住民クラブ

小西

に行うのか。 検、評価、報告まどのよう本町の教育委員会による点 明確化であり、改正に伴 教育委員会の責任の

えはないか。 部評価委員会を設置する考 知見の活用を図るため、 学識経験者を有する者の 外

目標を定めることについて また、教育について数値

平成20年10月24日



▲JR土山駅南側時計台横に町木「松」の植樹を

土山駅南に町木「松」の植栽を

答弁 = J R 土山駅南周辺整備

は欅です。

現 在、

植樹されているの なぜ欅なのか、

せひ町木の植樹を。

答弁=木村理事

設計画のなかで播磨町らし

駅前広場の修景施

のしやすさなどから樹種と して欅が選定されています。 駅周辺からゴミを 樹形が美しいこと、

駅周辺、ロータリ

歩

実際のところ見込みに

図ることとしていました。 を全面に押し出し、修景を 定史跡である「大中遺跡_ さとして町民が誇れる国指

イ捨て禁止の看板」設置を。

していただいておりますこリーンキャンペーンを実施方には「土山駅」周辺のク 答弁—枡田理事 最初に新池自治会の皆様

美化を兼ねております。 中はゴミ袋を片手に周辺の 近隣の新池自治会がクリ ン作戦を展開している。 捨てが多く困っており 植込み付近にゴミのポ ルは毎月、

き地に町木「松」の植樹を。

また秋には町花の菊花展

ーュメントがある。横の空 6く見える場所に時計:

土山駅を南に降りると

を開催して、全国にレ

但応しくすべきでは。 と繋がる播磨町の玄関口に

交付 財

因である法人税割の推移が 大きなウエイトを占めてお る(裕福と見られる)デメ 政力指数」を基準に一部補 税の算定から出てくる 助金の取り扱いが制限され リットはあります。 したことが特殊要因。 今後の見込みは、 法人税割が16・5%増加

殻・ビニール袋・雑草・生 ペットボトル・煙草の吸 が7袋ありました。 ゴミ入り2袋など」ゴミ袋 識の高さがうかがえた。 ンでは参加者49人で清掃意 周辺を美しく保つため「ポ 当日の成果は「空き缶

ラブのクリーンキャンペ 8月に実施したシニアク

不交付団体になったが

答弁―山下副町長

住民にとってのデメリッ ついて説明を求めます。 また次年度以降の見通しに

えています。 行っていただき、その気運 とりのモラルを向上する以 を高めていただければと考 の皆様方により継続してク 外にありません。 リーンキャンペーンなどを 看板設置は考えていない。 ポイ捨て防止には一人ひ 地域住民

播磨町が不交付団体に

自治クラブ

勝樂

恒美